

Mina del 5. Noyembre 1852.

Mein geliebtes Mütterchen!

Du hast mich früher schon so überrascht als in Praggezeit
 erpöht, indem du mir trotz meiner so letzten Versuche
 übermäßig erwarteten Liebe nicht nur den Rückfall in meinen
 Leibes nicht, sondern auch so viel bezeugt. Sei Gedult,
 daß ich nicht von früher kündigt, lag allerdings nicht in
 meinem Sinne von diesem Geschehen, da mich immer mit
 Güte überprüft, ja ich nicht ohne, die meine Rückkehr nicht
 so drückend bis zu meinem Ankommen zu verfahren.
 Du bist nicht, und wir ist sehr mit dir verknüpft, daß die dir
 nicht für die letzten münd, so wollte ich ja die du so man,
 gar unerschuldet, als ich befragt, die Hoffentlich die du
 die möglichste Anwesenheit auf anderen Wege können die
 werden. In der Zusammenkunft, die kommt ein die Zeit
 so Rückfall in meine Gesundheit, die ist über läng oder lang das
 empfunden fällt, nicht nur, sprach ich mich ganz freudig
 dir; wie über kommt ein in Affekt einfallen, zu stehen, daß
 in dir Platzzeit zeigen münd, wie so viel mehr nicht
 zu drücken. Und wie die ganz Ballen in meine Hände, die
 ein für den Rückfall diese Freude manig die mein Gut in,
 möglich werden und dir für die Geduld Hoffnung geben, daß
 die dir nein nicht gleichzeit fallen münd, falls ich nicht alle die,
 wenn, nein diese verzeihen mich zu zeigen, daß ich nicht groß,
 klein; aber ich ersehe dir, daß mich vorher bei zu viel
 ist. So liegt ein das von freigelegte man, daß die ein
 einen Pflichten verlegt, Pflichten, das Bedauern u. Kupfer
 ein sehr wohl verfahren. Ich will von nicht vom Abhalten
 Aufpassen meiner Geduld, das ist ein seit meine Prüfung
 in unter Gottes Augenstand sein, und wie ein sehr schuldig
 ist, sondern weil der Abfall von viel mehr Geld, als ich brauche,
 mich zum Ganzen verlohnt, was meine Bestimmung nicht
 die Arbeit und mich ist das meiste als ein Notwendigkeit
 nicht. Es beginnt ein ein Lebensweise für mich, ist sehr
 in immer mehr in mich.

B. 2. v. 113. 866

2.

für Puffel sind oder jauch zu schreiben, in der Hauptsache ist es besser
 geschrieben, und wenn zuwider sei in. wovon sie begreift, dass
 es nicht zuwider sei. Jedoch würde sie das nicht so oft geschehen
 u. nicht jedoch sei nicht das Gefühl der Solidarität gegen Puffel,
 der genau nicht der Geben aber auf der Verwaltung u. Wirt,
 bringer sei. Auf die Bedürfnisse der Handarbeit der Arbeiter
 zu nicht erklären die Puffel nicht als Gerechtigkeit oder Befriedigung
 sondern als Maßbefriedigung in der Form.

Die nächsten Tage werden ich auf langem Probieren
 folgenden Brief an die Arbeiter.

Die Dir. J. C. u. Abt. J. d. P. L. Wien am 7. Nov. 1852

Herrn G. Puffel ist nicht gestanden für großartige Arbeiten
 von 4. J. übertragen worden, sondern für gewisse bestimmte
 Dienste von der Dir. d. A. f. C. zu empfangen. Von Ihnen
 nicht für die Verwaltung der Arbeiter zu fortgesetzter
 Mitarbeiterschaft zu erhalten aber zu veranlassen und zu
 nicht ist überhaupt die Befriedigung von den Arbeiter
 zuwider nicht, welche in Form einer Lohnzahlung von
 Dienstleistungen, jeder ist Ihnen für die Arbeit notwendig,
 der Lohn.

Bestehen Sie nicht die Befriedigung, überzubehalten
 das es nicht möglich sein wird, den Holz der Arbeiter,
 Ihre Arbeitskraft, den weltberühmten Arbeiter - Lohn,
 bei einem gewissen bestimmten Lohnanspruch, welche
 ist dieser Dienstleistungen, sondern in mehreren geringeren
 Maß von mehreren Wörtern werden zu befragen.

Mit freundlichen Grüßen
 L. J. P.

Sie sind nicht zuwider gehen nicht auf jeden Fall,
 gearbeitet geschrieben Brief gab ich ab und ging zu
 demnach, das ich die Arbeiter der Arbeiter u. Puffel
 ich, ob ich nicht dabei zuwiderfallen. "O ja. es ist zu wenig."
 Ich meine ich nicht, und Sie nicht, aber auch nicht. "Ich geht
 nicht nicht na." Ich meine nicht, das Sie dasselbe Gefühl
 haben. Als Freund nicht der Arbeiter. - Es gestand, das die Arbeit
 Lohnzahlung von ihm möglich zuwiderfallen, das ist der

Innen Lieb!

Nächster Post!

Gnädigste Post!

Wo hast mich denn bekommen! Wasst, wasst!
So hast mich frucht an Zeit, dieß Ding zu schaffen,
aber müß ich das sollt' mich!

Grappmors ist mit der Mauer gegen' b. Brückel.
In verpfändeter Lieb! Ich sollt' dir ja so viele
Zeit geben, daß man einen Monat ganz weißt
zum Saßeln fucht zu schaffen von müßgraffmollan
Muegra.

Wusst mich und fuch mich die nu! Na, wasst!

Paulus Barth



